

El recinto ferial acoge otro gran día de romería de San Isidro

ELPERIÓDICO

El recinto ferial de Manzanares albergó durante el pasado fin de semana los actos organizados por la concejalía de Festejos con motivo de la romería de San Isidro, que vivió su día grande el domingo con muy buen ambiente y tiempo extraordinario. Los romeros se instalaron a lo largo y ancho de los expositores al amparo de la sombra. Hubo chiringuitos y tenderetes varios, así como actuaciones en el escenario de la plaza. Por segundo año se celebró la procesión con la imagen del patrón de los agricultores.

Desde un pequeño altar instalado en la puerta del salón de actos del Pabellón de Muestras, junto a la entrada al recinto ferial desde el parking, la imagen de San Isidro Labrador presidió los actos de la romería en su honor.



Imagen de San Isidro en el recinto de Fercam.

Fue trasladada en procesión en la mañana del domingo desde la ermita del Cristo de las Agonías. Allí comenzó a las 11,30 horas esta comitiva en la que participaron representantes de las hermandades religiosas de la localidad

y de asociaciones locales y agrarias, que acompañaron al santo junto a las autoridades locales.

San Isidro, sobre una calesa, fue seguido por numerosos caballistas. En la procesión participaron también las

representantes de diferentes fiestas, como la Zagala y Zagallillas de la feria, la Pastora y Pastorcillas de la Divina Pastora, y la Mayorala y Ayudaoras de San Antón. Desde el Cristo de las Agonías se dirigieron a Fercam.

El Museo Manuel Piña y Miguel Bellido, finalistas de los Premios de la Moda

ELPERIÓDICO

El Comité de Valoración Técnica de los Premios Nacionales de la Moda, compuesto por diez expertos profesionales de la Administración y la Industria de la Moda, ha seleccionado al Museo Manuel Piña y a la empresa manzanareña Miguel Bellido entre los 22 finalistas de los II Premios Nacionales de la Moda, a los que concurrían 114 candidaturas. Los finalistas representan a aquellas empresas, personas, instituciones y organizaciones que han realizado un esfuerzo importante para lograr la excelencia empresarial en el sector. Los Premios Nacionales de la Moda, que cumplen su segunda edición, están organizados por el Ministerio de Industria.

Cospedal resalta el respaldo de su Gobierno a las familias en un almuerzo mitin en Manzanares

La candidata del PP a la reelección como presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, destacó en un almuerzo mitin en Manzanares "el respaldo del Gobierno de la región a las familias de nuestra tierra, mediante la aprobación de medidas en el ámbito fiscal y social, a lo largo de estos cuatro años". Cospedal se refirió a la rebaja del IRPF que se llevó a cabo el año pasado y a las nuevas deducciones aprobadas recientemente. "Las familias de Castilla-La Mancha saben ya que se ha bajado un punto el tramo autonómico de la declaración de la renta y que, como hemos bajado los impuestos en el peor momento, cuando ahora decimos que vamos a volver a bajar el tramo inferior y el siguiente de este impuesto, tenemos credibilidad". También subrayó la aprobación de ayudas para gasto de material escolar, las deducciones por gastos de guardería y la creación del Plan Estratégico de Ayuda a la Familia, en el que se integra el Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad, para ayudar a aquellas mujeres que van a ser madres y se encuentran en una situación de especial vulnerabilidad.

El PSOE de Manzanares se compromete a recuperar la televisión municipal y el desfile de carrozas de carnaval

El PSOE de Manzanares celebró un acto público en el Centro Social de la Divina Pastora, encuadrado dentro de una serie de encuentros con diversos colectivos y en diversas zonas del municipio, para hacer llegar a los ciudadanos sus propuestas. En dicho acto intervinieron el candidato a la Alcaldía, Julián Nieva, Esther Nieto-Márquez como integrante de la candidatura municipal, y el candidato a las Cortes Regionales, Miguel Ángel Cuenca. Nieva recordó varias propuestas programáticas incluidas en su contrato ciudadano. Señaló que si el PSOE consigue el apoyo de los ciudadanos el próximo 24 de mayo pondrá en funcionamiento la televisión pública municipal y "recuperaremos el desfile de carrozas de carnaval porque es una actividad que a la mayoría de vecinos les agradaba y porque ayudará a revitalizar la economía local". De igual modo, mostró el compromiso de su partido con la solvencia y el futuro del Hospital de Manzanares.

UPyD reclama una urgente revisión del POM

UPyD reclama y propone una urgente revisión y actualización del Plan de Ordenación Municipal (POM), al tratarse de un documento que quedó definitivamente aprobado en enero de 2004 y que en los casi doce años de vigencia ha sufrido ya once modificaciones que, a juicio de esta formación política, "no han resuelto la problemática urbanística de esta localidad". En opinión de UPyD, "las condiciones de recesión demográfica, la ralentización del sector de la construcción y las expectativas de desarrollo hacen necesaria y urgente su revisión".



Viveros Garden

ÁRBOLES DE HOJA PERENNE Y CADUCA
FRUTALES DE TODAS CLASES
ARBUSTOS - CONÍFERAS - FLORES DE TEMPORADA

AFAS EMPLEO

Conoce nuestras ofertas

HORARIO: Lunes a Viernes Mañanas y tardes
Sábados Mañanas

LES ELADIO
CABANERO
AFAS
Calle Lugo

Residencia
ELDER

AUTOVI

Viveros Garden
(Picadero A-FAS)